

Je vais vous parler du témoignage que m'a apporté un homme, dont je ne donnerai ni le nom, ni la nationalité, si ce n'est qu'il est africain. Et je pense que vous comprendrez pourquoi quand j'aurai terminé ce témoignage. La première fois que cet homme est venu à la prière des malades. Il était derrière un pilier et il maugréait dans son cœur d'être si mal placé. Une parole de connaissance a dit : « Il y a personne qui est derrière un pilier. Ce n'est pas la peine qu'elle se fasse du mauvais sang. Je la regarde où qu'elle soit. » Il a pris cette parole pour lui. Une autre fois, alors qu'il était assis à la prière des malades, une dame s'est retournée vers lui et il a dit : « Le Seigneur vous dit que vous allez gagner. » A ce moment, cet homme était en procès et il pensait pas le gagner. Or, il a gagné ce procès contre toute attente. Cet homme avait aussi une maladie des yeux. Il devait parfois mettre un masque pour ses yeux. Une parole a annoncé la guérison d'une conjonctivite chronique. Suite à cette parole, il a oublié de prendre ses médicaments et il a découvert qu'il était guéri. Une autre fois, il est venu à la prière des malades avec une lombalgie. Il a eu du mal à s'asseoir tant c'était douloureux. Une parole a dit que le Seigneur guérissait une personne d'un mal de dos. Il est ressorti de l'église en ne souffrant plus du tout. Enfin, cet homme avait un problème d'hypertension. Suite à une parole de connaissance, il a obtenu une guérison suffisante pour que son médecin divise la dose de ces médicaments par quatre... Mais toutes ces guérisons ne sont rien à côté de ce que le Seigneur a fait comprendre à cet homme. A travers ces guérisons, il l'a invité à écouter sa parole. Or, il y a eu en particulier une parole qui disait qu'il y avait dans l'assemblée un homme qui voulait utiliser des armes et le Seigneur l'invitait à y renoncer. Et une autre fois, une parole disait qu'il y a dans l'assemblée un homme politique africain et le Seigneur l'invite à être un instrument de paix. Or cet homme vient d'un pays où il y avait une dictature. C'est un opposant politique et il avait le projet de renverser cette dictature par la lutte armée. Mais au dernier moment, en obéissant au Seigneur, il a renoncé à retourner dans son pays pour y combattre. Or, il a appris par la suite que le régime lui avait tendu une embuscade. S'il était revenu chez lui pour lutter, aujourd'hui il serait probablement mort. Aujourd'hui il a décidé d'être un instrument de paix.

Je terminerai par dire que cet homme remercie le Seigneur de sa pédagogie. Il m'a dit aussi qu'à travers des paroles de connaissance, le Seigneur lui avait appris à ne plus mentir comme avant. En politique m'a-t-il expliqué, on doit souvent mentir, mais il a progressivement décidé de faire le choix de la vérité. Bref, il a conclu : en me guérissant, le Seigneur m'a rajeuni et il a complètement renouvelé sa personne dans toutes ses dimensions. Cet homme a pleinement décidé de mettre sa vie en conformité avec le Christ qui est le chemin, la vérité et la vie.